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Résumé 

Depuis quelques années, le marché algérien connaît une demande importante en compléments 

alimentaires. Cette tendance met à rude épreuve le budget de l'État, qui dépense des sommes 

considérables pour importer ces produits. Le développement d'une industrie nationale de 

compléments alimentaires doit donc être un objectif stratégique pour les pouvoirs publics. 

Cependant, la conception de tels produits, en particulier ceux à base de plantes, s'avère être 

un domaine complexe, soumis à des exigences réglementaires et de fabrication spécifiques. 

L'utilisation de plantes dans la production des compléments alimentaires implique le respect 

d'obligations sanitaires et légales strictes afin de garantir leur sécurité d’emploi. 

Ce travail a pour objectif de fournir un aperçu des étapes clés du développement d'un 

complément alimentaire à base de plantes en soulignant l'importance de la qualité, de la 

sécurité et de l'efficacité du produit final. 

Le développement d'un complément alimentaire à base de plantes est un processus complexe 

qui exige des compétences scientifiques, techniques et réglementaires approfondies. La 

réalisation de compléments alimentaires incorporant des plantes de haute qualité peut 

contribuer à répondre à la demande croissante des consommateurs algériens et à stimuler 

l'économie nationale. 

Mots-clés : compléments alimentaires ; plantes; étapes de conception. 

 

 

Abstract  

The Algerian market has been experiencing strong demand for dietary supplements for some 

years now. This trend is putting a strain on the state budget, which spends considerable sums 

importing these products. The development of a national food supplement industry must 

therefore be a strategic objective for the public authorities. 

However, the design of such products, particularly those based on plants, is a complex field, 

subject to specific regulatory and manufacturing requirements. The use of plants in the 

production of food supplements implies compliance with strict sanitary and legal obligations 

to guarantee their safe use. 

This work aims to provide an overview of the key stages in the development of a herbal 

dietary supplement, highlighting the importance of quality, safety and efficacy of the final 

product. 

The development of a herbal dietary supplement is a complex process requiring in-depth 

scientific, technical and regulatory expertise. The production of food supplements 

incorporating high-quality plants can help meet the growing demand from Algerian 

consumers and stimulate the national economy. 

Key words: food supplements; plants; design steps. 


